

「優秀従業員」表彰式を開催

大阪産業人クラブ

大阪産業人クラブ

(山口多賀司会長)は5月  
破壊検査社主)は5月

24日、太閤園(大阪市  
都島区)で2016年

度の定時総会を開い  
た。冒頭、山口会長は

「マイナス金利で中小  
企業は資金を借りやす

くなったというが、設  
備投資すべき時には金

利に関係なく投資す  
る」と政治に一言苦言

を述べた。

総会後の記念講演会  
では、泉藍氏(泉酒造



大阪産業人クラブ懇親パーティー

取締役)が「阪神大震  
災で焼失した創業26  
0年の老舗酒造の復興  
までの軌跡」をテーマ  
に、当時高校生だった  
自らを含めて復興を成  
し遂げた話をした。

当日は第4回「優秀  
従業員表彰」の表彰式  
(写真)も行った。受

賞者(会社名、受賞理  
由)は次の通り。

▽長浜美香氏(辰巳  
工業、入社以来精勤さ

は変わることなく、責  
任感も旺盛で社員のみ

ならず顧客からも信頼  
され、社業発展に大き

く貢献した)▽松村明  
佳氏(ポニー工業、放

射線計測センター副セ  
ンター長として、計量

法に基づいた放射線計  
測機の校正業に携わり

その重責を担ってい  
る)▽加藤友之氏(プ

ロセブン、工場やオフ  
イスの耐震施行の安全

値基準を構築し信頼性  
を獲得。また新製品の  
開発にも積極的に業績

に大きく貢献した)▽  
田中秀之氏(マツダ、  
機械加工の技術者とし  
て34年間。その間、特  
級機械加工技能士の国  
家資格も取得。プロジ  
エクトリーダーとして  
ゼロから超硬金型製造  
部門を立ち上げ内製化  
に成功し、会社のコア

技術に貢献した)▽柏  
木麗子氏(近畿刃物工  
業、事務職から現場を  
希望。2次元CADを  
独学で習得し、今は3  
次元CADでの図面作  
成や各種測定機の操作  
などを若手社員に指導  
するなど、その努力を  
評価)